

i DECOR auf der CeBIT

Wirtschaftsministerin Budde zu Besuch am Stand



Heute besuchte die Ministerin für Wirtschaft des Landes Sachsen-Anhalt, Frau Budde, den Gemeinschaftsstand unseres Landes. Sie zeigte großes Interesse an den Exponaten, die für die Wirtschaft des Landes von Bedeutung sind und hier ausgestellt werden .

Unter anderem z.B. "iDecor", ein Unternehmensplanspiel, das ihr, wie hier zu sehen, vom Entwicklerteam erläutert wird.

Dieses Projekt ist in Gemeinschaftsarbeit zwischen der Universität Magdeburg und der Hochschule Harz entstanden. Weitere Informationen finden Sie unter www.iDecor.de bzw. der **Hochschule Harz**

TTZ-Tagesbericht CeBIT_2002 vom 16.03.2002